

# LAGOS '93

concertación

COMUNICADO DE PRENSA  
AGENDA RICARDO LAGOS MARTES 27 DE ABRIL

10:30 En la sede del Comando (Constitución 64), el candidato presidencial Ricardo Lagos junto a los presidentes del PS, Germán Correa, del PPD, Sergio Bitar y del PDI, Fany Pollarollo, ofrecerán una conferencia de prensa. Tema: "La Concertación y las Primarias"

12:45 Ricardo Lagos intervendrá y responderá a las preguntas de la juventud de la Universidad Católica en un encuentro en el Aula Magna del Campus San Joaquín (Vicuña Mackenna 4860, La Florida)

Santiago, 26 de abril 1993.

DEPARTAMENTO DE PRENSA  
COMANDO RICARDO LAGOS.

# LAGOS '93

## conciertación

RICARDO LAGOS CON LOS JOVENES DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA

Hoy en la mañana, el candidato presidencial Ricardo Lagos tuvo un encuentro con más de 800 jóvenes que llenaron el Aula Magna de la Universidad Católica (Campus San Joaquín). En la ocasión fue recibido por el presidente de la FEUC Fulvio Rossi, quien destacó la importancia de las elecciones primarias y la responsabilidad que le compete a cada joven de informarse plenamente antes de emitir su voto.

Lagos destacó que él no percibe una juventud en crisis, sino por el contrario. "Es una juventud que espera que la sociedad le de espacios de participación, pero no una participación futura, sino en el presente", afirmó.

Destacó también que la educación es un elemento crucial en el desarrollo de Chile. "Y por eso espero que ustedes entiendan que uno no hace demagogia cuando dice: "Aspiro a que en los próximos 4 años el presupuesto de educación aumente en 50 % en términos reales, sé de lo que estoy hablando, sé lo que significa en costos, sé cómo se obtienen los recursos. Pero si no lo hacemos, no es solamente que lo jóvenes seguirá frustrados. Se trata de que Chile no está preparado para lo que viene en el próximo siglo.

"Y eso significa que cuando a uno le preguntan: Señor, ¿qué diferencia tiene usted con el otro candidato? Yo siento que los candidatos tienen que plantear opciones a Chile, la opción de cómo entendemos país". Lagos recordó que durante su gestión ministerial se llegó a que "este año tendremos 15 mil becas y el próximo 20 mil". ¿Insuficiente? se preguntó el dirigente, "absolutamente, pero fue un primer paso. Estamos en una encrucijada. Y cuando digo Más Chile para Todos, más que un slogan es explicar que queremos más educación de igual calidad para todos, un sistema de salud que llegue para todos, acceso en términos de trabajo distintos".

Al referirse a los temas que involucran directamente a la juventud, dijo que se hacía mal en ocultar estos problemas, en hacer como que los problemas no existen. "Es importante desde el punto de vista de nuestra cultura, una cultura de mayores libertades, de más y mejores libertades, con respeto a los valores profundos que cada uno de nosotros tiene..." y destacó que la construcción del futuro es un derecho "que nos hemos ganado con un gran esfuerzo".

Santiago, 27 de abril 1993.

DEPARTAMENTO DE PRENSA  
COMANDO RICARDO LAGOS.